

BM Noss übergibt die Sitzungsleitung für diesen TOP an den stellvertretenden Bürgermeister Hans-Otto Becker und begibt sich in den Zuschauerbereich.

Stv. Neukrantz begründet den Antrag der CDU-Fraktion, Herrn BM Noss zum Ehrenbürgermeister der Stadt Bergneustadt zu ernennen. Er weist darauf hin, dass Herr Noss seit nunmehr 20 Jahren Bürgermeister in Bergneustadt ist und in seiner Heimatstadt ein hohes Ansehen der Bürgerinnen und Bürger genießt. Darüber hinaus habe er sich durch seine Arbeit und sein persönliches Engagement, welches erheblich über das normale Maß hinausgehe, Verdienste für die Stadt Bergneustadt erworben.

In der anschließenden Diskussion begründen die SPD- und die FDP-Fraktion ihre unterschiedliche Auffassung zu dem vorliegenden Antrag.

Nachfolgend fasst der Stadtrat folgenden

Beschluss:

Der Stadtrat ernennt Herrn Bürgermeister Karl Siegfried Noss mit Wirkung vom 1. April 2004 zum Ehrenbürgermeister der Stadt Bergneustadt.

Abstimmungsergebnis: 19 Jastimmen, 10 Neinstimmen, 4 Enthaltungen